

数年前 円天という 詐欺事件がありました。あかりポイントと いうものを 使っていたということです。

テレビ 新聞 ネットニュースで 知りました。娘と同じ名前が 使われていて なにか不快感を感じました。

当時 娘は ネットショッピングを 楽しんでいました。その詐欺事件が 放送されてから 娘の ネット商品の注文が 次から次へと 拒絶されました。あなたの注文の商品はありません あなたの注文には 答えられない なぜ注文するのか キャンセルしてほしいとか メールとか電話で そういう内容が 毎日ありました。

娘は ものすごいショックの日々を 過ごしていました。警察へ 訴えようかとも思いましたが 受け付けてはもらえないだろうと 判断しました。また あなたが 毎月注文していた商品は 来月から 製造中止にしましたとか そういうメールも たびたび届きました。娘は ショックを受け 自分の名前では ネット商品の注文が 恐ろしくて できない状況になったのです。私たち家族は 円天という 詐欺企業の存在さえ 知りませんでした。

ニュースを見て その存在を知りました。娘は 円天と 取引をしたこともなく まったくその存在を知りません。

娘が 商品を注文した 日本全国のネットショップから ほとんどすべての店から 激しい罵声を 浴びせられ 攻撃を受け 当時 娘は 泣いていました。娘と 同じ名前の あかりという女性は ひょっとすると 娘と同じような攻撃を 受けておられるかも知れません。若い女性なら 娘と同じように 悲しい日々を 過ごして おられたかも 知れません。詐欺企業が 使った同じ名前だから あかりという名前であれば だれでも 嫌がらせをして 攻撃をする そういう破壊洗脳ストーリーを つくるのは 常識ある人間が することでしょうか。

また 相手の顔も まったく見ていないのに どうして 円天と 関わっていると 判断するのでしょうか。

なにを 基準にして 円天と 関わっていると 判断なさったのでしょうか。

その後 その攻撃は なんと数年間も 続いています。1年ほど前 娘は 重病になりましたが あの時からの 心労も 重なり ストレスが 蓄積されていったものと 思います。

名前 生年月日 住所の番地とかで 人物が 評価できるでしょうか。ニュースで 放送された事件の犯人と 同じ 名前であれば すべて悪者だと どうして判断できるのでしょうか。

不特定多数から 激しい拒絶 批判のメールとか 電話を いただき 私も 当時は 激怒しました。

暗号ナンバー 暗号の色 暗号のことばが 通じる洗脳破壊の世界を つくり まったくそういうことを 知らない 世界で 暮らしている人間を いじめるのは やめましょう。

こういうタイプの 人間を攻撃する動きが つくられていると いうことを知り 私も ショックを 受けました。

ネットショッピングは 楽しいから 便利だから リピーターになります。

不快感を感じると ネットショッピングは できません。

あなたが 每月注文していた商品は 来月から 製造中止にしますと わざわざ 言って来られたその企業の ホームページを見ると なんと 本当に その商品の製造中止が はっきりと 書かれていました。

驚きました。その企業の 名前は 書きませんが どういう考え方を しておられるのかと 思います。

その企業へ 勤務しておられる従業員の だれかが 娘への 攻撃をしているのかと思いましたが 全体的に その企業ご自身が そういうお考えなのでしょう。

まだ そういう狭い考えを しておられるなら どうか 考え直してください。

その商品が 気に入ったので 娘は 毎月買っていただけです。それ以外の 意味は まったくありません。

もし この内容を 読まれて こころあたりがある場合は どうか考え直してください。

こういう内容は 書きたくないのですが 当時は あまりにも 不特定多数からの攻撃が 激しく これから どうすればよいのかと 泣きました。

将来ある方々が 名前 生年月日 住所の番地により 人間を評価する世界の分子となって これから 人生を 生きていくことに 将来が 存在するのかを 真剣に 考えていただきたいと 思います。